



Francisco Miguel Gómez Mendez.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz .

Control de lectura “Naturismo y homeopatía”

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y Salud II.

2 “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de marzo de 2022.

Naturismo y Homeopatía.

El naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales, y suele promoverse bajo términos tales como "medicina naturópata", "natural", "tradicional", "alternativa" o "verde". Publicitar el uso de productos naturales a costa de reportar anécdotas, falsos resultados y beneficios inexistentes, así como violar normas científicas y éticas reconocidas universalmente y recomendadas por la Organización Mundial de la Salud, no puede ser la forma adecuada de favorecer la salud pública bajo ningún régimen político, ni aun en las peores condiciones económicas.

Medicina homeopática, fundamentos, evidencias y aportes a la salud; la homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de existencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol (también puede prepararse por trituración en lactosa), agitadas de una forma específica. Frente al paradigma terapéutico occidental de eliminar o luchar contra la enfermedad y sus síntomas y sus agentes etiológicos; la homeopatía propone una terapia basada en el principio hipocrático en que lo semejante se cura con lo semejante, fortaleciendo al cuerpo para que se sane a sí mismo.

A nivel preventivo, se refiere que la homeopatía al abordar a los pacientes desde su propia individualidad, puede identificar personas cuyo estado físico-emocional puede predisponer a diferentes enfermedades ubicándolos algunos cuadros sindrómicos para los cuales la homeopatía tiene efecto, con diferentes manifestaciones emocionales, por lo que son objeto de mucha en la clínica homeopática, en estos casos de identificación de cuadros con propensión a diferentes padecimientos, la homeopatía equilibra el metabolismo y se indica en conjunto con ejercicio y alimentación adecuada.

A nivel terapéutico, la homeopatía se concentra a evitar el daño en el órgano blanco, fortalecer al cuerpo a que se cure a sí mismo, controlar la enfermedad y evitar sus complicaciones.

La homeopatía utiliza sustancias en concentraciones no tóxicas que fueron probadas en personas sanas para determinar sus propiedades curativas, el paciente por lo que utiliza un enfoque clínico que le es propio para identificar los medicamentos más beneficiosos a la condición particular de cada enfermo. Por ejemplo manejar la enfermedad ácido-péptica se tienen varios medicamentos útiles, pero el médico homeopata debe seleccionar el más adecuado a la forma específica de reaccionar de formas distintas.

por otra parte, se acentúa el papel que juegan las emociones en las enfermedades, asignándoles un peso mucho mayor que el que se les da en el modelo occidental clásico. Hay fuertes evidencias que apuntan hacia explicaciones tanto desde el punto de vista biofísico con el concepto de la "memoria del agua" como de fenómenos biopolímicos implicados en la acción farmacológica de los medicamentos homeopáticos. Su enseñanza en otros países se realiza fundamentalmente mediante cursos de postgrado a profesionales médicos. En Francia y México se reconoce como especialidad y en este último existe también la enseñanza de la homeopatía. En México existen hospitales donde se atiende a los pacientes preponderantemente con medicina homeopática y además de la utilización de otras terapias ortodoxas médicas como la cirugía. Son el hospital nacional homeopático donde realizan sus prácticas los estudiantes de la escuela nacional de medicina y homeopatía del instituto politécnico nacional y el hospital "Higinio G. Pérez" donde los estudiantes de la escuela libre de homeopatía llevan a cabo sus prácticas. En nuestro país no existía información sobre el uso de modelos médicos y/o prácticas terapéuticas que hace la población, y a partir de 2005 la secretaria de salud y a través de la DGPLADES / DMT y DI indago su utilización a través de mayor población de México, la homeopatía identificamos a través de las entrevistas.

Bibliografía.

Arnaldo González Arias University of Havana El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea (s.f) recuerdo 30 / 03/ 22 January 2015 •

Medicina homeopática, fundamentos, evidencias y aportes a la salud Dirección General de Planeación y Desarrollo en Salud.